
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 0424/2013 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Marienborn 

betreffend Vorstellung der Ausbauplanung der BAB 60 zwischen Mainzer Südkreuz 

und Autobahndreieck Mainz (SPD) 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

1. Ist unsere Information zutreffend, dass seitens des LBM keine Bereitschaft mehr für 

eine solche Informationsveranstaltung gegeben ist? 

 

Sowohl der LBM als auch das zuständige Ministerium des Inneren, für Sport und Inf-

rastruktur (ISIM) sind nach wie vor bereit, die städtischen Gremien und die Öffent-

lichkeit über den Stand der Planungen und des Verfahrens zu unterrichten. Im 

Nachgang zur kurzfristig abgesagten Veranstaltung wurden allerdings Überlegun-

gen angestellt, in welcher Weise bzw. welchem Rahmen diese Informationsveran-

staltung am zweckmäßigsten durchzuführen ist. Die Verwaltung wartet hier noch 

auf ein entsprechendes Signal seitens der Landesbehörden. 

 

2. Wie sollen betroffene Bürger in dem Prozess mitgenommen werden und wo 

bleibt die Umsetzung des Transparenzgrundsatzes? 

 

Es ist davon auszugehen, dass die Informationsveranstaltung öffentlichen Charak-

ter haben wird und für interessierte bzw. betroffene Bürgerinnen und Bürger die 

Möglichkeit besteht, Anregungen und Bedenken vorzutragen. 

 

3. Ist die Verwaltung bereit, sich für die Durchführung einer Informationsveranstal-

tung einzusetzen? 

 

Die Verwaltung hat bereits mehrfach bei den zuständigen Stellen um entspre-

chende Aktivitäten gebeten. 

 

Mainz, 19.03.2013 

 

gez. Eder 

 

Katrin Eder 

Beigeordnete 

 


